



Empresas

Grifols aclara a la CNMV sus previsiones para 2024 y frena la sangría en Bolsa

(Expansion)

La multinacional de hemoderivados espera generar flujo de caja libre en el rango de 2.000 millones a 2.500 millones de euros entre 2025-2027. Grifols respira hoy en el Ibex, donde ha llegado a repuntar un 20%. Leer

Acciona lanza un programa de recompra de acciones propias de hasta 70 millones de euros

(Europa Press RSS)

El consejo de administración de Acciona ha acordado llevar a cabo un programa temporal de recompra de acciones propias por un importe monetario máximo de 70 millones de euros, según ha informado la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

Ryanair prevé un aumento en el precio de los vuelos para verano por el retraso de los

Boeing

(ABC)

Coger un vuelo de Ryanair este verano será más caro. La aerolínea irlandesa 'low cost' ha anunciado esta mañana que, debido al retraso en la entrega de los aviones Boeing, sus vuelos subirán de precio en el continente europeo. La compañía ha trasladado que está «decepcionada» y que para no eliminar nuevas rutas, tendrá que reducir la frecuencia en las ya existentes. Esto, advierte el CEO de la aerolínea Michael O'Leary, derivará en un encarecimiento. Por ello, aconseja a los consumidores que para conseguir las tarifas más baratas planifiquen sus viajes con más antelación. En concreto, la compañía había firmado un pedido de 57 Boeing 737-MAX8200 para antes del fin de junio, pero sólo recibirá 40. En este sentido, la empresa ha comunicado que ya había organizado los meses de verano con 50 aeronaves, es decir, 10 aviones más. Esto alterará la operativa de la 'low cost' irlandesa para los meses de julio, agosto y septiembre. Noticia Relacionada estandar Si La saudí STC mantiene sus planes y cuenta con obtener este año la «aprobación» para tomar el 9,9% de Telefónica Bruno Pérez Ryanair ya ha implementado los cambios de horario y los cortes en algunos de sus aeropuertos de mayor nivel de costes, entre los que destaca los de Dublin, Milan, Varsovia y cuatro terminales portuguesas. Asimismo, ha comunicado que los pasajeros afectados ya han recibido una notificación en la que se les ha ofrecido dos opciones, el cambio de vuelo o la devolución del dinero. Por otro lado y según ha trasladado la compañía, la falta de aeronaves también tendrá efectos en los objetivos de la compañía, que prevé ahora un máximo de 200 millones pasajeros en lugar de los 205 que se propusieron. Aumentar el tráfico en septiembre y octubre Tal y como ha explicado O'Leary en el comunicado, «se están analizando las posibilidades de registrar un crecimiento en ventas en septiembre y octubre», para lo que la compañía propondrá precios más bajos durante estos meses. «Estamos muy decepcionados con los retrasos de Boeing, pero continuamos trabajando con ellos para maximizar el número de aviones entregados en junio», declara el CEO de la compañía. Que además ha asegurado que Boeing sigue contando con el apoyo incondicional de Ryanair y que confía en que los retrasos en producción «se resolverán». El diario británico The Guardian ya adelantaba la información en el pasado 26 de febrero tras una entrevista con O'Leary. Asimismo, detallaba que las tarifas podrían aumentar hasta un 10% entre julio y septiembre.

La 'teleco' saudí STC mantiene sus planes y cuenta con obtener este año la «aprobación regulatoria» para tomar el 9,9% de Telefónica (ABC)

Después de cerca de seis meses de prudente silencio tras la maniobra que zarandó el pasado mes de septiembre el accionariado de la principal empresa privada española, Telefónica, como no había ocurrido nunca antes, el operador saudí STC ha aprovechado su informe anual a inversores de 2023 para confirmar que mantiene su hoja de ruta de ampliar su actual participación directa del 4,9% en la compañía hasta hacerse con el 9,9% del capital - lo que le convertiría automáticamente en el primer accionista - y que espera obtener «las aprobaciones regulatorias pertinentes previstas en el plazo de un año».

Viscofan espera ganar hasta un 15% más en 2024, con 164 millones, e ingresar entre 1.260 y 1.290 millones (Europa Press RSS)

Viscofan espera registrar un beneficio neto de entre 156 y 164 millones de euros este año, lo que supondría elevarlo entre un 10% y un 15%, respectivamente, según ha informado este viernes la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

Inditex regresa a Ucrania tras dos años de cierre con plan de reapertura gradual de tiendas desde 1 de abril (Europa Press RSS)

Reabrirá a partir de esa fecha alrededor de 20 tiendas para acometer la apertura de 50 de sus 80 tiendas en Ucrania en los próximos meses

El consejo de Opdenenergy valora favorablemente la OPA de Antin y la aceptará para las acciones en autocartera (Europa Press RSS)

El consejo de administración de Opdenenergy ha emitido, "por unanimidad", una opinión favorable a la oferta pública de adquisición (OPA) voluntaria lanzada sobre el 100% de la sociedad por GCE Bidco, vehículo inversor del grupo Antin, a razón de 5,85 euros por acción.

Urbas gana un 15% más en 2023, hasta 19 millones, pese a reducir un 20% su cifra de negocios (Europa Press RSS)

Urbas registró un beneficio neto de 19 millones de euros en 2023, lo que supone un incremento del 15% respecto a las ganancias de 16,6 millones de euros registradas en 2022, según ha informado este viernes la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

La tasa de inflación de la eurozona se moderó al 2,6% en febrero

(Europa Press RSS)

La tasa de inflación de la zona euro se habría situado en febrero en el 2,6% interanual, dos décimas por debajo de la subida del 2,8% de los precios en el primer mes de 2024, según el dato preliminar publicado este viernes por la oficina comunitaria de estadística, Eurostat.

El precio del alquiler en España sube 1,7% en febrero y marca el precio más alto registrado, según Idealista

(Europa Press RSS)

El precio del alquiler en España ha subido un 1,7% durante el mes de febrero, hasta establecerse en 12,6 euros por metro cuadrado, suponiendo el mayor precio del alquiler en España de la serie histórica, según ha concluido el último informe realizado por Idealista.

La actividad manufacturera de España crece por primera vez en casi un año, según PMI

(Europa Press RSS)

La actividad de las fábricas españolas registró en febrero una mejoría suficiente para devolver al índice manufacturero de gestores de compras (PMI) a territorio expansivo por primera vez desde marzo de 2023, según S&P Global.

El stock de mercancías en el comercio aumenta un 9,9% en 2023 y suma dos años de avances

(Europa Press RSS)

El nivel de existencias de mercancías en el sector del comercio registró un aumento medio del 9,9% en 2023, encadenando así dos años consecutivos de incrementos, según la encuesta coyuntural sobre stocks y existencias (ECSE) publicada este viernes por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

El milagro español de las exportaciones rebaja la deuda externa a mínimos de dos décadas

(El Economista)

La economía española sigue presentando serías vulnerabilidades, pero hay que admitir que desde la crisis financiera de 2008, algunas de estas debilidades se han reducido o incluso se han convertido en fortalezas. Una de ellas, quizá la más destacable, es lo que se podría dominar como 'milagro' del sector exterior o de las exportaciones. España, un país que padecía un déficit por cuenta corriente crónico antes de 2008, ahora presenta grandes superávits por cuenta corriente. Una de las consecuencias de esta buena noticia es la drástica caída de la deuda externa neta (posición de inversión internacional neta o PIIN), que se ha reducido hasta mínimos no vistos en dos décadas.



Finanzas

Kutxabank apuesta por la inversión y por reforzar su posicionamiento en hipotecas, fondos y ahorro de clientes

(Europa Press RSS)

Kutxabank ha celebrado este viernes, en el Palacio Europa de Vitoria-Gasteiz, la reunión anual de su equipo directivo, en la que el presidente de la entidad, Anton Arriola, y el consejero delegado, Eduardo Ruiz de Gordejuela, han subrayado que este es "el momento de invertir", y se han fijado el reto de "reforzar el posicionamiento" del banco vasco en áreas como las hipotecas, los fondos de inversión o el ahorro de clientes.

Ibercaja gana 304 millones de euros en 2023, un 67% más

(Expansion)

Ibercaja alcanzó un beneficio neto de 304 millones de euros en 2023, un 67,4% más que el obtenido en el ejercicio anterior, una cifra "récord" en la historia del banco.

BBVA pondrá en marcha desde el próximo lunes un nuevo programa de recompra de 781 millones

(Europa Press RSS)

BBVA pondrá en marcha desde el próximo lunes, 4 de marzo, un nuevo plan de recompra de acciones por valor de 781 millones de euros tras recibir la pertinente autorización del Banco Central Europeo (BCE), ha informado este viernes la entidad.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://www.norbolsa.es/avisos/aviso_legal_es.pdf